

## Comunicado de la Asociación de Profesionales del Sector Minero (APMC)

La Asociación de Profesionales de la Minería en Colombia (APMC) tiene entre sus objetivos fundamentales el fortalecimiento de la actividad de los mineros tradicionales en los territorios de nuestro país. En línea con este propósito, la APMC apoya firmemente los procesos de formalización minera, destacando la importancia de que estos se desarrollen de la mano de las instituciones, cuya presencia en los territorios es crucial para promover un desarrollo económico sostenible y legal a partir de la minería.

En este sentido, nuestra Asociación reitera su invitación al Comité por la Vida y la Formalización Minera del Bajo Cauca al diálogo constructivo. Rechazamos las vías de hecho, ya que consideramos que el camino para resolver los desafíos en el sector minero debe ser mediante el consenso y el respeto por las instituciones.

Nos permitimos aclarar que la participación del Doctor Luis Fernando Barrera en el evento realizado el viernes 6 de septiembre fue por invitación institucional del Alcalde de Caucasia y no por el Comité mencionado anteriormente, como abogado y profesional experto en temas de cumplimiento corporativo, quien a título personal abordó la explicación de la Ley 2250 y la importancia de avanzar en los procesos de formalización minera.

Desde la APMC, seguimos trabajando arduamente por la promoción y consolidación de una minería responsable en Colombia, un objetivo que requiere la articulación de todos los actores involucrados. Por ello, hacemos un llamado a las instituciones Nacionales y Departamentales, en particular al Ministerio de Minas y Energía, la Agencia Nacional de Minería, el Ministerio del Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible, y la Gobernación de Antioquia, para que se coordinen los esfuerzos necesarios que garanticen la estabilidad y el bienestar de las comunidades en el Bajo Cauca.

Reiteramos nuestro compromiso con la formalización y el desarrollo de una minería que contribuya al progreso social, económico y ambiental de la región.

> Asociación de Profesionales del Sector Minero (APMC). Septiembre 2024

